

Frente a la malévola campaña de descrédito

LA CAJA DEMOSTRO SU SOLIDEZ

Sorprendidos en su buena fe por una campaña de descrédito y de propagación de infundados rumores contra nuestra Caja Insular de Ahorros, numerosos clientes y ahorradores acudieron a última hora de la mañana del día 6 de marzo a nuestra oficina central y sucursales, con el objeto de reintegrar cantidades depositadas por ellos en nuestra entidad. Era este el resultado de la malintencionada difusión de bulos y de llamadas telefónicas anónimas dirigidas a personas y a empresas con el ánimo de desprestigiar a la más importante Entidad canaria del país, propalando falsas noticias e insistiendo a nuestros clientes para que retirasen sus ahorros y fondos de la Caja. La situación llegó a su puntomás alto en la mañana del día 7; pero también sería ese el momento en el que la Caja demostró su gran fortaleza y solidez y su plena solvencia. Ya entonces comenzaron a manifestarse las demostraciones de confianza y solidaridad de personas e instituciones hacia la Caja; apoyo que pasaría a convertirse en unánime respuesta de nuestra sociedad frente a los intentos difamatorios de instigadores irresponsables.

"NUESTRA SITUACION ES FUERTE Y SOLIDA"

Ante tal situación, tan anormal como injustificada, la Caja optó por salir al paso de las arbitrariedades insinuaciones. Nuestro Director-Gerente, don Juan Marrero Portugués, convocó una rueda de Prensa a las 11 de la mañana del propio día 7 en la que manifestó lo siguiente a los representantes de los medios informativos:

"Ante los rumores cada vez más

insistentes que en descrédito de nuestra Entidad vienen circulando en nuestra provincia, hemos de manifestar la más completa indignación y repulsa por esta campaña de difamación con propagación de bulos y llamadas anónimas de teléfono a personas, centros y empresas importantes.

No sabemos a quienes puede beneficiar esta situación cuando se trata de la Entidad Canaria más importante del país y que más pruebas ha dado con hechos y obras concretas, y no con prome-

tas. Esta indignación y repulsa no significa alarma para nosotros, ya que nuestra situación es fuerte y sólida. Además, nuestra institución, que pertenece a la Confederación de Cajas de Ahorros, se encuentra bajo el Protectorado Oficial del Estado y bajo el control, como todas las demás Entidades de Créditos, del Ministerio de Hacienda y del Banco de España. Los responsables allá con su conciencia. Como siempre, frente a esta situación absurda y malintencionada hemos de resaltar con

NOTA OFICIAL DE LA CONFEDERACION ESPAÑOLA DE CAJAS DE AHORROS

La Confederación Española de Cajas de Ahorros manifiesta que los rumores que han circulado respecto a la situación de la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria son totalmente falsos y desprovistos de fundamento, propalados con intención malévola para dañar a una institución que es honra y orgullo de la provincia de Las Palmas.

La situación de la citada Caja de Ahorros es absolutamente normal y de plena solvencia. Además esta Confederación Española de Cajas de Ahorros, en la que la Caja citada se integra, la respalda, avala y garantiza plenamente.

La Confederación comprende a las 87 Cajas de Ahorros Confederadas de España, con 6.000 oficinas en el país, 24 millones de clientes, un saldo de recursos ajenos que rebasa el millón de millones de pesetas y que constituye en su conjunto muy cerca de la tercera parte del total sistema crediticio español. Esta Organización, como queda dicho más arriba, avala y respalda plenamente a la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria.

EL DIRECTOR GENERAL,
Fdo.: MIGUEL ALLUE ESCUDERO

LA PROVINCIA — Viernes, 8 de marzo, 1974

MASIVA SOLIDARIDAD HACIA NUESTRA INSTITUCION

Entidades, empresas, clientes y numerosísimas personas manifestaron su espontánea adhesión a la Caja

Confederación Española de Cajas de Ahorros, el Banco de España y la banca privada; y su capacidad de responder en todo momento al requerimiento de reintegro de sus impositores, como bien se ha puesto de manifiesto en estos días de infundado pánico, movido por inconfesables, incomprensibles e incalificables intereses que, sin apoyo alguno en la realidad y sin dar la cara, han intentado crear una crisis económica donde no existe ni tiene por que existir".

También emisoras como "Radio Popular" dieron difusión a una justificada indignación, mientras que en los días que siguieron numerosas cartas publicadas en la Prensa significaron la adhesión popular hacia la Caja y el reconocimiento de su papel en el desarrollo económico y social de nuestra provincia, así como de las muchas obras sociales realizadas.

Por otro lado, en la tarde del jueves nuestro Director-Gerente recibió la visita del Presidente de la Unión de Empresarios del Sindicato de Banca, Bolsa y Ahorro, don Víctor Arrizabalaga, director del Banco Exterior de España, y del Presidente del Grupo de Banca Privada, don Enrique Mateu, director del Banco de Bilbao, que le ofrecieron la colaboración de la totalidad de la Banca.

Nuestro Consejo Directivo se reunió el viernes, día 8 de marzo, presidido por don Juan Pulido Castro y con asistencia de todos sus miembros. En la reunión se trató acerca de la situación planteada, dándose a la publicidad esta nota oficial:

"Como consecuencia de los rumores propalados malévolamente en descrédito de la Caja Insular de Ahorros, su Consejo Directivo celebró en la mañana del pasado viernes sesión extraordinaria, en cuyo acto, al que concurrieron la totalidad de sus miembros, se

adoptaron importantes acuerdos, entre los que destacamos de modo resumido los siguientes:

1º) Condenar enérgicamente y manifestar la más profunda indignación, unida a la repulsa más firme, a la citada campaña difamatoria contra la más importante Entidad de Crédito de la provincia, dejándose constancia de que dicha Institución ha dado siempre innumerables pruebas de atención y ayuda a la promoción y desarrollo económico y social tanto de la tierra canaria como de sus habitantes.

2º) Encomendar, con independencia de las investigaciones que ya se efectúan por la autoridad gubernativa, la iniciación por su Asesoría Jurídica de cuantas acciones criminales y civiles correspondan en contra de los autores, provocadores e incitadores de tan repugnante campaña.

3º) Expresar su más sincera gratitud y reconocimiento al Banco de España, Confederación Española de Cajas de Ahorros, Caja General de Ahorros de Santa Cruz de Tenerife y a las numerosísimas entidades, empresas, cooperativas, profesionales, clientes y amigos, por el magnífico y valioso apoyo moral y material que le han otorgado, así como por las incontables pruebas de solidaridad y máxima confianza de que está siendo objeto, lo cual constituye para la misma un auténtico motivo de satisfacción en estos momentos.

4º) Manifestar el profundo orgullo por el entusiasmo y competencia de sus empleados, quienes han sabido, con motivo de tal infamia, responder plenamente a la confianza depositada en sus dotes de trabajo y cualidades personales".

Con posteridad, en la semana siguiente, instituciones y organismos como el Consejo de Empresarios, el Consejo Provincial del Movimiento y otros, exterioriza-

ron su más firme repulsa contra la campaña de difamación.

FIRMEZA Y ARRAIGO

Este resumen objetivo de lo sucedido nos permite observar la gran solidez y fortaleza palpablemente demostradas por nuestra Entidad en esos momentos. La Caja, que está bajo el protectorado oficial del Estado, se mantuvo firme frente a los intentos de quienes instigaron y provocaron una campaña que, en definitiva, resultó frustrada en sus inconfesables objetivos. Quedó bien claro y definitivo, asimismo, el aval y la garantía de la Confederación Española de Cajas de Ahorros, de la que nuestra Entidad forma parte, así como el respaldo del Banco de España. Y se hizo bien patente el arraigo que tiene la Caja en nuestra tierra, que no es gratuito, ni es algo que está en el aire, sino que tiene los firmes cimientos en lo mucho que ha realizado la Caja en pro del desarrollo de nuestra provincia y de sus habitantes, en el cúmulo de unas realizaciones sociales que constituyen nuestro mejor timbre de orgullo, y por supuesto en las obras futuras que se llevarán a cabo. Este arraigo se manifestó a través de las incontables y valiosas pruebas de solidaridad y cooperación, que nos animaron y nos proporcionaron la mejor satisfacción. Quienes pretendieron socavar el prestigio de la Caja no tuvieron en cuenta que, con su acción, pretendían atentar contra la Entidad canaria más importante del país y, en definitiva, producir un grave descalabro a la economía canaria. Pero, si hubo muchas personas que en un principio resultaron engañadas e involuntariamente sorprendidas, como contrapartida se demostró de hecho la fortaleza de nuestra Entidad y la conciencia de muchos sectores de esta sociedad, canaria y aquí residente, que supo estar junto a nuestra Caja, junto a la Caja de todos.